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Человек изначально не видит что в нем этого свойства нет от природы. И от этого все
беды нашего мира. Все действия поэтому считаются пустыми. После каждого
наслаждения приходят страдания, как говорится за все нужно платить. Хорошо напейся
и утром увидишь как тебе хорошо. Нужно похмелье хотя бы вернутся на небольшой
уровень вчерашнего состояния, что бы не было так плохо. И так во всем. Потому что все
что входит не имеет отражения из нутро. Поэтому и уходит в песок. Я пишу от чего это
произошло, от намерения отдать, а при получении для передачи другому, произошло
получение в себя. И от этого все беды. Произошел  разрыв связей которые держались
на полной отдачи из себя. Первое действие как получение, не может находится в одном
месте как  святое действие на отдачу и передачу света.       Поэтому свет и тьма в
разрыве.  Если два действия на отдачу, тогда от сильного переходит к слабому по силе,
и идет наполнение в виде радости. Весь новый завет только и пишет, как произошло, это
исправление и наполнение. Нам нужен только Святой Дух. По другому ничего не может
нас изменить. От куда ты это возьмешь. Он исходит из бесконечного источника, как
Отец и проходит через внутреннею часть тела Сына. То есть через его сердце как
чистое Святое желание, а в действии это Святой Дух. У которого первое прикосновение
с человеком производит в нем изменение, делая из него дающего как Он. Человек
начинает видеть разницу в виде страданий как Египет, и выходит от него через море по
земле. Поэтому может уже иметь в себе действие по отношению к свету подобное ему.
Отдавать и сразу же соединяясь получает в себя, как в чистый сосуд. И этим исполняет
закон, как полной отдачей. Павел говорит,  станьте в противостоянии дьяволу, и убежит
от вас. Станьте дающими, он сгорает от прямой отдачи света. Потому что свет,
передается лицом в открытую, а он не связан с отдачей и получить не может, поэтому и
сгорает от стыда, и убегает в тьму. Он получает через сердце желающее вроде бы
отдать, а в замысле получить. Это его сущность.Поэтому он вор и разделитель, и ходит
все время сзади. Примите Духа Святого и он убежит от вас, так как, не выносит
Святости. Господь говорит будьте светом, то есть дающие. Станьте Святые получая
отдавать. Всех Благ.
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